

1ère manche du Championnat de France Féminin 2014

Écrit par Diégo

Jeudi, 01 Mai 2014 16:39 - Mis à jour Vendredi, 02 Mai 2014 12:26

Ce samedi 24 mai se tenait la 1ère manche du Championnat de France Féminin 2014 de Pêche à la mouche. Pour la première fois, 2 compétitrices, Odile et Patricia (accompagnées de Fabrice comme arbitre), représentaient notre club. Le plan d'eau retenu pour cette manche était le lac de Tance Bathelane.

Nos deux représentantes n'ont pas démerité et ont obtenu un très bon résultat. Patricia se classe 9ème (sur 30 compétitrices) et Odile, qui revient avec la coupe du plus grand poisson, finit 7ème. Autant dire qu'elles ont encore toutes leurs chances pour viser un podium à l'issue de la seconde manche qui aura lieu le 28 juin à Montgenèvre.

En tout cas nous n'avons qu'une chose à dire :

BRAVO LES FILLES !